



Regierungsratsbeschluss vom 26. November 2024

Schriftliche Anfrage Bruno Lötscher-Steiger betreffend Datenerhebung und Strafverfolgung bei Kriminalität und Menschenhandel im Prostitutionsgewerbe

P245383

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Basel bietet aufgrund seiner Zentrumsfunktion auch für die Sexarbeit ein Umfeld, in dem Angebot und Nachfrage hoch sind. Der Regierungsrat hat sich in den letzten zehn Jahren dafür eingesetzt, den Schutz von und die Arbeitsbedingungen der Sexarbeitenden zu verbessern sowie Anreize für Transparenz und Regelkonformität zu schaffen. Dabei verfolgt er einen Mehrsäulenansatz. Um potenziellen Missständen frühzeitig entgegenwirken zu können, fördert er eine enge und koordinierte Zusammenarbeit zwischen den verschiedenen Departementen.

